

Apresan tres mujeres negras en EE.UU. y un agente le presiona el cuello con la rodilla a una de ellas



Chicago, 7 jun (RHC) Dos agentes de la Policía de Chicago en Estados Unidos fueron sorprendidos al ser capturados cuando apresaban a tres mujeres afroamericanas indefensas, por lo cual fueron suspendidos de sus funciones los agentes del orden público.

En la grabación, publicada por Adrienne Gibbs, periodista y prima de una de las arrestadas, se ve como una decena de oficiales rodea un coche aparcado cerca de un supermercado y rompe las ventanas del vehículo con las porras. Momentos después, arrastran del vehículo a las mujeres y las tiran al suelo pese a que no ofrecen ninguna resistencia.

Según relató posteriormente a Chicago Sun Times una de las mujeres, Mia Wright, el incidente tuvo lugar el pasado domingo. Se desplazó hasta el supermercado con su familia para comprar comida, pero al llegar entendieron que el negocio estaba cerrado. No obstante, cuando decidieron irse descubrieron que

"había mucha confusión, la Policía bloqueó muchas salidas y entradas y nos detuvieron".

Mia agrega que abrió la puerta por sí misma, ya que los agentes sacaron sus armas; sin embargo fue detenida de manera violenta: la sacaron del auto por el cabello, la esposaron y la tiraron al suelo, después de lo cual un oficial le presionó el cuello con la rodilla.

Wright fue detenida por alteración del orden público y pasó una hora esposada en una sala de interrogatorios. Luego, la llevaron al hospital por un pedazo de vidrio que se le metió en el ojo cuando los policías destrozaron la ventanilla de su coche.

"Un oficial me puso la rodilla sobre el cuello, la misma razón por la que cerca de aquí la gente protesta, en primer lugar, por lo que le pasó a George Floyd", dijo Wright, que añadió que "todo eso está relacionado".

La capital estadounidense vuelve a registrar una multitudinaria marcha de protesta contra el racismo y la brutalidad policial a dos semanas de la muerte de George Floyd.

Una nueva jornada de protestas se vive en Washington donde se dieron cita miles de personas que repudian el asesinato de George Floyd en Minneapolis.

George Floyd falleció luego de que un policía lo asfixiara con su rodilla mientras lo detenía a pesar de que el afroamericano no puso resistencia y suplicaba por su vida. Este hecho fue grabado y luego publicado en internet por unas personas que se encontraban en el lugar haciéndose viral. Desde entonces, iniciaron las olas de protestas en varios estados de EEUU y luego se extendieron por varios países del mundo.

Desde el pasado 1 de junio, por primera vez fue aprobado el toque de queda en la ciudad de Nueva York tras los disturbios que fueron registrados durante las protestas en esta ciudad y diferentes estados del país. El 7 de junio el alcalde de Nueva York, Bill de Blasio, anunció la suspensión del toque de queda en la ciudad.

Fuente: Rusia Today y Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224983-apresan-tres-mujeres-negras-en-eeuu-y-un-agente-le-presiona-el-cuello-con-la-rodilla-a-una-de-ellas>



Radio Habana Cuba